

# Final-Teilnahme als wertvolle Erfahrung verbuchen

C-Junioren der SG Aufbau Boizenburg beenden Futsal-Endrunde auf Platz acht

**ROSTOCK** Auch wenn die C-Junioren-Fußballer der SG Aufbau Boizenburg bei der Endrunde der Futsal-Landesmeisterschaft in Rostock nicht über den achten Platz hinaus kamen – eine Enttäuschung war ihr Auftritt in keinem Fall. In allen vier Spielen präsentierten sich die Boizenburger auf Augenhöhe mit dem jeweiligen Gegner. Trainer Jürgen Haupt zeigte sich in seiner Auswertung deshalb auch nicht unzufrieden: „Schon der Einzug in die Endrunde war ein großer Erfolg. Und auch hier haben wir uns gut verkauft, allerdings gesehen, wie

die Spitze unserer Altersklasse in MV Fußball spielt und wie hoch die Trauben hängen.“

In ihrer ersten Partie gegen die U14 des FC Mecklenburg Schwerin hatten die Aufbaujungs die Führung auf dem Fuß. Das einzige Tor fiel aber auf der anderen Seite, durch einen Distanzschuss, der durchaus zu verteidigen war. Gegen den FC Förderkader René Schneider konnte Maximilian Ide den anfänglichen Rückstand ausgleichen. Zwei späte Gegentreffer bedeuteten dann aber die zweite Niederlage. Im letzten Gruppenspiel hauten die Boizenburger noch einmal

alles raus und machten dem FC Neubrandenburg das Leben schwer. Am Ende hatte der Favorit aber doch mit 1:0 die Nase vorn. Für das Platzierungsspiel war dann so ein bisschen die Luft raus. Außerdem ließen angesichts des durchgängig hohen Tempos verständlicherweise die Kräfte nach. Das drückte sich in einer 0:2-Niederlage gegen den FC Neubrandenburg II aus.

„Das war in jedem Fall eine große Erfahrung für die Jungs, die sie mit in die kommende Landesliga-Rückrunde nehmen werden“, ist sich Jürgen Haupt sicher. *thow/sga*



Allein die Finalteilnahme war für die Boizenburger C-Junioren schon ein Erlebnis. FOTO: JÜRGEN HAUPT